

2. STIFTUNGSFORUM Metropolregion Rhein-Neckar

Stiften macht Spaß!

18. März 2020 | 17:00 Uhr | PreZero Arena Sinsheim

FALK



Metropolregion
Rhein-Neckar

Auf gemeinsame Initiative der Metropolregion Rhein-Neckar und FALK GmbH & Co KG knüpft das Stiftungsforum Rhein-Neckar an die 2006 ins Leben gerufenen Stiftertage der Metropolregion Rhein-Neckar an. Es ermöglicht allen haupt- und ehrenamtlich im Stiftungswesen Tätigen und am Stiftungswesen Interessierten gegenseitiges Kennenlernen und fachlichen Austausch - ganz gleich, ob sie mit Stiftungen zusammenarbeiten, Stiftungen mit Geld- und Arbeitseinsatz unterstützen oder selbst eine Stiftung gründen möchten.

17:00 **Beginn Arena-Führung** (1 Std.) sowie Get-together

18:15 **Begrüßung**

Katrin Tönshoff im Gespräch mit Kathrin Mindnich

18:30 **Stiften macht Spaß!**

Vortrag Dietmar Hopp

19:00 **Macht Stiften bald noch mehr Spaß?**

Dr. Christoph Mecking blickt auf die geplante Stiftungsrechtsreform

19:15 **WIR stiften Wasser!**

Gespräch mit Rolf Stahlhofen sowie Kirsten Korte

19:45 **Imbiss und Zeit für Gespräche**

Moderation: Katrin Tönshoff



Dietmar Hopp wurde 1940 in Heidelberg geboren. Der Diplom-Ingenieur begann seine Karriere bei IBM, bevor er 1972 mit vier Kollegen SAP gründete. Nach dem Börsengang 1988 übernahm Dietmar Hopp den Vorsitz des Vorstands, später den des Aufsichtsrats. 1995 gründete er die Dietmar Hopp Stiftung, die bis heute fast 800 Mio. EUR für gemeinnützige Zwecke ausgeschüttet hat.



Kirsten Korte kam 2009 in die Regionalentwicklung und hat das Convention Bureau Rhein-Neckar auf- und ausgebaut. Seit 2011 leitet sie den gemeinnützigen „Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar e.V.“ und ist auch im Stiftungsrat der Stiftung Metropolregion Rhein-Neckar. Sie entwickelt mit relevanten Akteuren eine Engagement-Strategie für die Region.



Dr. Christoph Mecking ist seit fast 30 Jahren in der Non-Profit-Beratung tätig. Als Syndikus im Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft und Geschäftsführer des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen hat er die ersten Reformen im Stiftungs- und Gemeinnützigkeitsrecht intensiv begleitet. Als Herausgeber des Fachmagazins Stiftung&Sponsoring kommentiert er laufend die aktuellen Entwicklungen.



Kathrin Mindnich ist Wirtschaftsprüferin, Steuerberaterin und Partnerin bei FALK WPG StBG in Heidelberg. Die Arbeit mit Jahresabschlüssen von Firmen unterschiedlicher Branchen brachte sie vor Jahren zur steuerlichen Beratung und Prüfung von Stiftungen. Inzwischen leitet sie die Stiftungsabteilung der Gesellschaft und sitzt selbst im Vorstand bzw. Beirat von zwei Stiftungen.



Rolf Stahlhofen, Sänger der „Söhne Mannheims“ und Wasserbotschafter der „UN Habitat Messenger of Truth“ setzt sich bereits vor Gründung der Stiftung „Walter Is Right“ im Jahre 2011 weltweit für das Recht auf Zugang zu sauberem und bezahlbarem Trinkwasser sowie sanitären Anlagen ein. Für sein Engagement wurde der Musiker mehrfach ausgezeichnet.

Die PreZero Arena ist die Heimstätte des Fußballbundesligisten TSG 1899 Hoffenheim. Lassen Sie sich von der einmaligen Atmosphäre des Stadions begeistern. Folgen Sie den Spuren der Bundesliga-Profis von den Umkleidekabinen hinaus in den Innenraum und erleben Sie den Blick von den VIP-Lounges auf den Rasen.

- Anfahrt: Das Stadion liegt unmittelbar an der Autobahn A6, Anschlussstelle Sinsheim Süd (zwischen Mannheim und Heilbronn).
Navigationssystem: Dietmar Hopp Str. 1, 74889 Sinsheim
- Parken: Auf den ausgeschilderten Parkplätzen VIP 2 und VIP 3 (kostenfrei)
- Eingang: Business-Eingang neben dem Fanshop
- Anmeldung: bis Freitag, 6. März 2020 an Cornelia Hesse | FALK GmbH & Co KG | cornelia.hesse@falk-co.de
Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie an der um 17 Uhr beginnenden Stadionführung teilnehmen möchten.

Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar e.V.
M 1, 4–5
68161 Mannheim
www.m-r-n.com | verein@m-r-n.com

FALK GmbH & Co KG
Im Breitspiel 21
69126 Heidelberg
www.falk-co.de | info@falk-co.de

